



FORMATION DES BÉNÉVOLES

LA PLACE DES JEUNES

DANS LES ASSOCIATIONS

PRÉSENTATION

S'engager quand on est jeune...

... c'est prendre des responsabilités, faire ses preuves...

... c'est se construire, s'affirmer, prendre confiance en soi...

... c'est se rendre utile à sa communauté, à son territoire...

Pour les jeunes, le fait de s'engager dans une association est un bon moyen pour témoigner de ses valeurs, développer des compétences et construire sa place dans le territoire. Pour une association, miser sur les jeunes est une bonne manière de trouver des bénévoles et d'envisager le renouvellement de ses instances dirigeantes. Pour un territoire, l'engagement des jeunes est un témoin de la richesse de la vie démocratique, sociale, culturelle, etc.

Quels sont les freins et les leviers de l'engagement des jeunes dans les associations ? De quelles manières s'engagent-ils ? Comment leur permettre de s'engager ? Quelle place leur donner ? Comment les accompagner, les soutenir ? Dans le cadre de débats, ateliers, échanges d'expériences, apports de connaissance, etc., cette formation visera à répondre à ces questions et à dégager des pistes de réflexion.

INFORMATIONS PRATIQUES

/// Lundi 2 et jeudi 5 décembre

/// de 16h à 18h30 (5 heures de formation sur 2 séances)

Lieu : Aprosep, 81 rue Christophe Colomb, Cayenne

PUBLICS CONCERNÉS

/// Bénévoles associatifs

/// Quelques places à destination des jeunes volontaires en service civique

INSCRIPTION

/// Via le [formulaire en ligne](#)

/// Par mail: contact@la-critic.org

/// Par téléphone:

06 94 26 14 83 / 06 94 26 13 99

Formation gratuite

LA CRITIC

81, rue Christophe Colomb

97300 Cayenne

contact@la-critic.org /// www.la-critic.org

RECHERCHE
FORMATION
MÉDIATION

LACRITIC



PRÉFET
DE LA RÉGION
GUYANE

Direction de la Jeunesse,
des Sports et de
la Cohésion Sociale

